

Une salle informatique à l'IMpro en 2016

FOURMIES. Ce mardi 23 juin fut l'un des plus beaux de l'année pour les 38 adolescents de l'institut médico-professionnel de Fourmies, qui ont exposé leur savoir-faire devant leurs parents et le public des portes ouvertes. C'est avec enthousiasme que les 38 adolescents âgés de 12 à 20 ans et en situation de handicap mental ont montré le travail de l'année en menuiserie, horticulture ou activités d'éveil. Huit responsables s'occupent des jeunes le jour et cinq au bâtiment d'hébergement. Sur les 38 adolescents, quinze sont en internat.

L'établissement a fêté ses 32 ans, et aujourd'hui chaque personne est accompagnée en projet personnalisé, dans le but de lui fournir la meilleure orientation possible. L'établissement a créé de nombreux partenariats comme avec la cité scolaire Camille-Claudé, où chaque vendredi, les ados en difficulté travaillent avec les élèves et les professeurs dans les ateliers. Saint-Pierre ne devrait pas être en reste puisqu'un projet de collaboration est en cours, même si la forme qu'elle prendra reste à définir. Le partenariat le plus important demeure celui avec le Rotary club. L'organisation va financer une partie du câblage de la nouvelle salle informatique de l'institut, qui devrait ouvrir « au plus tard aux prochaines portes ouvertes de 2016 ». ■

